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Не только взрослые, но и дети за будущее в ответе!
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Что такое «Движение первых»? Об этом теперь знают не понаслышке ученики пяти школ
Александровского района: Хортицкой, Ждановской, Петровской, Александровской и Добринской.
Торжественные открытия первичных отделений РДДМ «Движение первых» прошли в течение января
и везде звучал призыв: «Будь с нами! Будь в движении!»

Вот как прошло открытие первичного отделения в Александровской школе:
23 января в Александровке прошло открытие первичного отделения РДДМ. Открытие нас

встретило очень зажигательным танцем, который станцевали ребята из Совета лидеров.  На
мероприятие были приглашены: глава района Сергей Николаевич Гринёв, глава сельской
администрации Владимир Иванович Шамов, начальник отдела образования Мокина Елена Львовна,
методист Центра развития Жулина Татьяна Дмитриевна. Директор школы Воробьёв Сергей
Николаевич пожелал нам удачи и успехов в новых начинаниях. На сцену пригласили Задорожных
Алину Юрьевну - старшую вожатую. Она рассказала, как мы были активны в этом году, в каких мы
акциях участвовали. Потом вышел глава района Гринёв Сергей Николаевич, он нам сказал “дерзайте и
творите, и ничего не бойтесь”, потом нам рассказали про акцию «Открытка солдату», в которой мы
обязательно поучаствуем.

На сцену вышла инициативная группа старшеклассников: Даша Аносова, Гузаль Юсупова,
Лейла Мулюкова, Юлия Макеева. На сцену был приглашён директор школы Сергей Николаевич и
Задорожных Алина Юрьевна для подписания заявления в региональное отделение Общероссийского
общественного государственного движения детей и молодёжи, и так произошло историческое событие:
подписание заявления на создание первичного отделения российского движения детей и молодёжи
«Движение первых». В заключение прозвучала патриотическая песня Олега Газманова “Вперёд,
Россия!”

Аделина АБДРАЗАКОВА, Александровская школа

Я в движении! Мы в движении!

РДДМ «Движение первых»
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У нас в школе прошла с
23.01 по 27.01 неделя
математики. Каждый день
открывались предметы
математики с новой стороны,
предоставлялись возможности
познакомиться с историческими
фактами, появлением
математических терминов,
изучаемых на уроках, способы
решения логических задач,
новые приёмы устного счёта,
взаимосвязи математики с
литературой, и как знание
законов математики может
помочь в жизненной ситуации.

 В понедельник у нас
прошла выставка: “320 лет
«Арифметике» Леонтия
Магницкого”. Во вторник нужно
было составлять слова из
волшебного слова “треугольник”.
В среду у нас была
“математическая смекалка”, там
задавали ребятам задания на
устный счёт, например,
умножение или вычитание, и
кто отвечал правильно, тех
награждали сладким презентом.
В четверг прошёл “мир таблиц и
значений”. В последний день
вращалось “всё вокруг
геометрии”, возле входа
выложили геометрические
фигуры, которые все
рассматривали, а также ребятам
задавали вопросы. Кто отвечал
на вопросы правильно, тех
награждали сладким призом.

Вот так у нас очень весело
прошла неделя математики.

Аделина АБДРАЗАКОВА,
Александровская школа

Неделя математики

Школьная жизнь
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Этот день точно попадёт в мою копилку
воспоминаний и впечатлений, ведь все прошло куда
лучше, чем мы планировали.

Что произошло? Как прошёл день, который
запомнился многим? Итак, все по порядку...

По традиции у нас в школе каждый год проходит
самый необычный и креативный новогодний вечер. Уже в
начале декабря у нас вовсю идёт подготовка к Новому году.
Этот год не исключение!

По правилу старшеклассники, ответственные за этот
вечер, всем распоряжаются. Как-то после школы мы собрались и начали все обдумывать, вот тут-то в
голову и пришла необычная идея!

Мы подумали и решили - “Почему бы не провести совместный вечер с одной из школ?” Так как
у нас это планировалось несколько месяцев, учителя
поддержали нашу идею и с радостью согласились
воплотить её в реальность.

Подумав, мы решили, что лучше будет
пригласить Тукаевскую школу, потому что многие из
нас знакомы с этими ребятами, и с ними будет
работать намного легче, так как некоторые номера
были на татарском языке.

И начинается самое интересное...
Не был готов сценарий, практически ничего не
было готово, мы поехали к ним на репетицию. Мы
были в предвкушении: как они к нам отнесутся, что
скажут, как все пройдёт. Конечно же, все немного
стеснялись, особо не говорили, подкинули пару идей и всё.

Прошло больше недели, у нас уже был готов сценарий, совместно со всеми мы начали
готовиться.

В школе была волшебная атмосфера, все чем-то были заняты: особенно начальные классы,
которые каждый урок повторяли свою новогоднюю песенку и, бегая туда-сюда, украшали классы. Мы,
в свою очередь, практически целый день были в школе, постоянно репетировали, ходили, что-то
снимали.

Когда тукаевские ребята приехали к нам на репетицию, мы уже со всеми сдружились, все были
знакомы, постоянно подшучивали, и не было никакого напряжения.

Вот и наступило 29 декабря, в школе была такая суматоха: все носились, все репетировали.
Самое интересное, когда за пару часов до вечера, мы

поменяли весь сценарий и начали все заново переделывать.
Но и тут все прошло успешно.

И вот начался наш совместный вечер “Однажды в
новогоднюю ночь...”
Зрители и гости «смотрели телевизор». На СТС показывали
мультфильм «Трое из Простоквашино», песню «Кабы не
было зимы» чудесно спела Оля Скоробогатых. На канале
«Матч тв» болели за Мариса Латыпова (Марис Фаткуллин),
а Дмитрий Губерниев (Эльвир Яфаров) все эмоционально
прокомментировал. Слушали душевные песни на

Мост дружбы
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«Шансоне» в исполнении Айнура Дибаева
(Тукаевская СОШ), смотрели танцы на каналах
«Мир», «Туган тел». Отдали замуж Самиру в
телепередаче «Давай поженимся», а ведущие
Лариса Гузеева, Василиса и Роза Сябитова -
просто супер! А какие женихи были! Вместе с
гостями передачи «Привет, Эльвир!» вспомнили
мелодии прошлого века. Прекрасные эмоции
подарила группа «Мишар егетлэре» из Казани на
«ТНВ». Конечно же, мы не забыли о канале

«Карусель». Зрителям очень понравилось
выступление «самых маленьких» участников.
Спасибо воспитателю (Гаджиеву Рашиду). В
конце поздравил Президент РФ. Он пожелал
мира, добра, любви и счастья. После этого мы все
дружно спели песню и наш вечер подошёл к
концу.

Я уверена, что это было одно из самых
ярких событий того года, ведь все остались
довольны: и гости, и зрители. Под конец было
грустно расставаться с ребятами, ведь на

протяжении месяца все и вправду сдружились,
каждый день общались в соцсетях. Но я думаю,
это не конец - это только начало, нас ждёт ещё
множество весёлых и незабываемых встреч.

Аделина АДИГАМОВА, Яфаровская школа

Все знают какие холодные дни были после
каникул! В школе очень холодно, мало людей,
холодные коридоры и кабинеты, дети ходят в
куртках. Как же согреться в такие холодные
времена? Что может быть лучше горячего чая и
энергичных танцев. Чай нам обеспечила
столовая, а вот танцы мы решили устроить сами!

Вот представьте... Из двухсот учеников в
такой мороз пришли самые стойкие! Как
оказалось, и самые весёлые! Звучит звонок с
урока. Все медленно и печально выходят из
классов. И тут! Их встречает весёлая музыка и
активисты, которые показывали зажигательные
танцы!

Все ученики и учителя танцевали,
веселились и с очень хорошим настроением
пошли на следующий урок!

Всем желаем такого же тёплого и весёлого
настроения, как у нас в Ждановской школе!

Ещё, когда так мало народу и холодно,
можно на переменах греться в спортзале, играя в
волейбол. Всем добра!

Ульяна Браун, Ждановская школа

В морозы может быть жарко!
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На данный момент мир глобальных сетей
и компьютерных технологий развит настолько,
что предоставляет возможность знакомиться с
людьми из других стран, городов или
континентов. Такое общение довольно
благоприятно тем людям, которым сложно
завести живое общение с окружающими, тем, кто
хочет больше узнать об иностранной молодёжи
или найти человека со схожими интересами и
хобби.

Говоря о плюсах виртуального общения,
можно выделить:

1. Общение на различные темы.
Проблемы или впечатления, ваши увлечения,
страхи, то, чем вы вдохновляетесь. Как провели
день, какую прочли книгу или насколько
прекрасная погода за окном. Поговорите,
обсудите, расскажите,
поделитесь.

2. Опыт. Думаю,
общение в интернете хотя
бы немного, но сможет
морально на вас повлиять.
Главное - найти того
человека, с которым вам
будет комфортно.

3. Больше, чем просто
общение. Я хочу сказать, что
виртуальная дружба может не ограничиваться
одним лишь общением. Если есть желание и
возможность, то почему бы не встретиться
вживую? Ведь интересно посмотреть на того,
кого когда-то видел лишь на фотографии.

Переходя к минусам, можно сказать сразу:
1. Обман. Не всегда по ту сторону

смартфона сидит тот человек, чьё фото стоит на
аватарке. Поэтому нужно учесть все риски и
задуматься, а стоит ли начинать это общение.

2. Эмоциональная привязанность.
Допустим такую ситуацию: вы нашли
интересного, открытого и прекрасного человека
на просторах интернета. Вы общаетесь очень
долго, и всех всё устраивает. Спустя какое-то
время вы неосознанно начинаете ждать
сообщения от этого абонента, постоянно
написывать или, что хуже, надоедать своему

собеседнику. От этого общения у него быстро
пропадает интерес и желание общаться.

3. Зависимость. Когда человек углубляется
в виртуальное общение, в реальной жизни у него
может и не остаться знакомых и друзей. Но ведь
без них мы не были бы теми, кем являемся
сейчас.

Самое печальное то, что друг не сможет
быть рядом в важные для вас моменты, не
увидит, что происходит в тяжёлые времена, а
также вы просто не можете провести время
вместе. Поэтому даже несмотря на интернет-
знакомства, не стоит забывать о людях, которые
находятся рядом.

Интернет-дружба возможна и имеет право
быть. По своему опыту могу сказать: прекрасно
находить новые знакомства по всему миру. Все

мы разные, но при этом нас
может объединять что-то
общее. Иногда то, что мы
начинаем спонтанно,
становится чем-то важным для
нас. Люди, с которыми я была
знакома в интернете,
отличались друг от друга
своими интересами, манерой
речи, внешностью и многим
другим. Но, даже не смотря на

расстояние и риски, мы открыто общались, нам
было о чём поговорить. Мы поддерживали друг
друга в трудные моменты. И даже если наше
общение по некоторым причинам заканчивалось,
эти люди остаются важными для меня. Они дали
мне возможность ощутить себя нужной.
Доверились и открылись мне, что не может не
радовать. Ведь даже просто начать диалог с
незнакомым тебе человеком, с которым,
возможно, вы никогда не увидитесь - сильный
поступок, на который решиться может не каждый.
На данный момент у меня есть интернет-подруга.
Я очень благодарна за то, что уже год она со
мной. Именно она заставляет меня идти вперёд,
несмотря ни на что, радуется моим успехам
вместе со мной, а самое главное - ценит и любит.
Я верю, что это только начало, начало большой
дружбы.

Надежда РОЕНКО, Ждановская школа

Где-то на просторах сети мы смогли друг друга найти
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Кто такой лидер? Что значит – быть лидером? Лидеров среди нас много, но подтвердить это в
ходе конкурса решаются далеко не все. А мы попробовали! И приняли участие в районном этапе
конкурса «Лидер XXI века». Мы – это 7 красивых, умных и талантливых участниц из разных школ:
1)Я, Браун Ульяна, Ждановская школа
2) Роенко Надежда, Ждановская школа
3) Каракина Виктория, Александровская школа
4) Даутова Лилиана, Добринская школа
5) Покацкая Олеся, Петровская школа
6) Амикишиева Санана, Хортицкая школа
7) Юлуева Снежана, Кутучевская школа

Сначала прошли заочный этап конкурса, куда нужно
было предоставить презентацию о своей работе в детской
организации и видеообращение на одну из двух
предложенных тем: «Может ли лидер изменить мир
вокруг себя?» и «Роль наставника в становлении лидера».
Большинство из нас выбрали первую тему. Ролики и
видеообращения были выложены для просмотра в группе
«Молодое поколение» Вконтакте. Но это было только
начало.

19 января мы приняли участие в очном этапе
конкурса “Лидер 21 века”!
Каждая из нас была достойна первого места.

Сначала мы представились гостям и жюри. Потом
приступили к заданиям. Каждая была интересна и
прекрасно показывала себя лидером. Конкурс на
эрудицию заставил подумать не только нас, но и весь зал.

Остальные конкурсы были связаны с лидерством в школьном коллективе. Нужно было описать
ситуации, в которых мы уже были или хотели бы быть в роли лидера. Для победы в этом испытании
требовалось убедительно побеседовать с ребятами о какой-нибудь своей идее, чтобы они к ней
присоединились и помогли реализовать. Были задумки про субботник, весёлые переменки и другие.

 Последним заданием было собрать команду из зрителей и болельщиков, и создать проект по
улучшению жизни школы. Мы предлагали много идей: комната отдыха для учеников, оформление
стенда про активистов школы, введение единой формы для учеников и обустройство актового зала для
праздничных мероприятий.

 После всех заданий жюри очень сложно было
сделать выбор. Третье место заняла Роенко Надежда,
второе - Юлуева Снежана и победителем стала Даутова
Лилиана! Конкурс мне очень понравился, жду следующий
год, чтоб тоже занять призовое место и поехать на
областной этап.

Ульяна БРАУН, Ждановская школа.
Мы также задали несколько вопросов другим

участницам конкурса.
Читайте продолжение на стр.8

Лидеры XXI века среди нас
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Что дал тебе этот конкурс? Чего ты ждала,
что получила? Какие эмоции были и какие
сейчас? Чего ты ждёшь от областного этапа?

Надежда Роенко:
1. В конкурсе “Лидер XXI века” я участвую

уже три года подряд. За это время он подарил мне
массу незабываемых эмоций и впечатлений,
новые знакомства и дал понять, что молодое
поколение полно множеством потрясающих и
грандиозных идей.

2. Честно, я ждала невыполнимые задания,
перед которыми просто впаду в ступор. Но всё
прошло куда лучше, чем я могла предположить.
Также на этом конкурсе я хотела видеть
достойных, активных и целеустремлённых
конкурентов с других районов, чтобы поближе с
ними познакомиться.

Я смогла получить много креативных и
классных идей. Смогла показать свои лидерские
качества и способности, а также открыто
рассказать о своих планах и занятиях.

3. Конечно, не буду отрицать то, что было
волнение и страх перед публикой, но даже
несмотря на это, я была безумно счастлива.
Сейчас я вспоминаю этот этап с лёгким теплом и
радостью. Хотя немного стыдно, что могла
запнуться посреди текста.

4. От областного этапа я также жду
незабываемые эмоции, креативные идеи и
приятные воспоминания. Очень надеюсь, что
смогу пройти отборочный этап и сделать шаг
вперёд, перед чем-то неизведанным и серьёзным.

Лилиана Даутова: Мне конкурс очень
понравился, на конкурсе я узнала много новых
идей, познакомилась с новыми людьми. Когда я
ехала на конкурс, даже когда только подавала
заявку, я не думала о победе, для меня было
главное участие, но я все равно старалась, ведь
пока была такая возможность, нужно было себя
показать и одержать победу. На конкурсе я
волновалась, мне кажется, что все были
взволнованы. Все старались, и все молодцы. У
меня получилось выиграть муниципальный этап
конкурса, но теперь я буду очень стараться, чтобы
одержать победу и в региональном этапе.

Виктория Каракина:
Поучаствовав в конкурсе “Лидер 21 века”, я

научилась преодолевать свои внутренние
противоречия. Конкурс научил меня быть
увереннее. Подобные конкурсы - это возможность
показать себя. Он вызвал у меня только
положительные эмоции: радость, веселье,
наслаждение, да, и без волнения не обошлось. Я
хочу выразить слова благодарности за столь
замечательный конкурс!

Лидеры XXI века среди нас


